



El Cacique

Voz informativa del Ayuntamiento de Pueblo Viejo

Autoridades Refuerzan Compromiso con la Seguridad en Reunión de la Mesa Local de Ciudadanía y Género en Pueblo Viejo

Alcalde de Pueblo Viejo preside Asamblea Ordinaria de FEDOMU Región Valdesia

Alcalde de Pueblo Viejo entrega medicamentos a la UNAP del municipio

Ayuntamiento de Pueblo Viejo lleva a cabo jornada de instalación y reparación de luminarias municipales

Ayuntamiento de Pueblo Viejo reafirma su compromiso con la transparencia en acto de rendición de cuentas

Departamento de RRPP
AMPV



Autoridades Refuerzan Compromiso con la Seguridad en Reunión de la Mesa Local de Ciudadanía y Género en Pueblo Viejo

junio 26, 2025



El Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo participó en la reunión de la Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género, un espacio de coordinación interinstitucional que busca fortalecer la seguridad y promover una cultura de paz en nuestro municipio.

Durante el encuentro, contamos con la presencia de autoridades del Ministerio de Interior y Policía, así como del coronel de la Policía Nacional en la provincia de Azua, junto a representantes de distintas instituciones locales. Se abordaron temas relacionados con la prevención de la violencia, la participación comunitaria y la articulación de esfuerzos para garantizar una respuesta efectiva a las problemáticas que afectan a la ciudadanía.

Desde la gestión municipal, reafirmamos nuestro compromiso con el trabajo conjunto para construir un Pueblo Viejo más seguro, justo y con igualdad de oportunidades para todos sus habitantes.



Mensaje del Alcalde Víctor Figuereo

junio 14, 2025

Hoy rendimos tributo a la valentía de los 198 hombres que integraron la expedición de Constanza, Maimón y Estero Hondo, quienes, movidos por su amor a la patria y su profundo compromiso con la libertad, se enfrentaron a uno de los regímenes más sangrientos y opresores de América Latina: la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo.

Aunque la expedición no logró su objetivo en el plano militar, su significado trascendió el combate. Aquellos valientes, dominicanos exiliados y extranjeros de diversas ideologías, sembraron una semilla de esperanza que germinó en el corazón del pueblo dominicano. Su sacrificio inspiró el nacimiento del Movimiento Revolucionario 14 de Junio, que tomó su nombre en honor a los héroes y mártires de esa gesta inmortal.

Desde el Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los valores democráticos, el respeto a los derechos humanos y la construcción de una sociedad más justa. Que la memoria de esta epopeya nos recuerde siempre que la libertad se conquista con dignidad, coraje y unidad.

Víctor Figuereo

Alcalde de Pueblo Viejo



Alcalde de Pueblo Viejo preside Asamblea Ordinaria de FEDOMU Región Valdesia

mayo 30, 2025

El alcalde de Pueblo Viejo y presidente de FEDOMU Región Valdesia, Víctor Figuereo, encabezó la Asamblea Regional Ordinaria celebrada en Baní, donde se abordaron temas clave como la transparencia, la sostenibilidad financiera, la seguridad social y la participación ciudadana. El objetivo principal fue fortalecer la gestión de los gobiernos locales de la región.

Durante el encuentro, el facilitador Hipólito Méndez presentó estrategias para dinamizar el Presupuesto Participativo Municipal, mientras que el coordinador técnico regional, Robert Estepan, destacó las asistencias técnicas, capacitaciones y procesos de seguimiento institucional realizados por la Oficina Técnica Regional. También se aprobó la realización en octubre del Foro Regional sobre la Ley 225-20.

La jornada contó con la presencia de autoridades municipales de más de diez territorios y representantes de la Liga Municipal Dominicana, reafirmando el compromiso regional con una gestión municipal eficiente, transparente y centrada en la ciudadanía.





Alcalde de Pueblo Viejo entrega medicamentos a la UNAP del municipio

mayo 27, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo, encabezado por el alcalde, Ing. Víctor Figuereo, realizó este lunes una importante entrega de medicamentos a la Unidad de Atención Primaria (UNAP) del municipio, como parte de su compromiso con el fortalecimiento del sistema de salud local y el bienestar de las familias más vulnerables.

Durante el acto de entrega, que contó con la presencia de personal médico y miembros del equipo del ayuntamiento, el alcalde Figuereo expresó que esta acción responde a una política de gestión cercana a la gente.

“Nuestra prioridad es que cada ciudadano de Pueblo Viejo tenga acceso digno a los servicios de salud. Hoy damos un paso más en ese camino, apoyando a la UNAP para que pueda seguir cumpliendo su labor con más eficiencia”, manifestó el alcalde Víctor Figuereo





Mensaje Día de las Madres

Desde este Ayuntamiento de Pueblo Viejo, rendimos un merecido homenaje a todas las madres que, con su entrega incondicional, amor incalculable y fortaleza inquebrantable, transforman cada día su entorno familiar, laboral y comunitario.

Gracias por ser luz en el camino, por inspirar con su ejemplo y por sostener con dignidad y firmeza el corazón de nuestros hogares y de nuestra sociedad.

Hoy y siempre, celebramos su valentía, su coraje y su inmenso valor.

¡Feliz Día de las Madres!

Ing. Víctor Figuereo
Alcalde Pueblo Viejo
Presidente Fedomu Región Valdesia





Ayuntamiento de Pueblo Viejo lleva a cabo jornada de instalación y reparación de luminarias municipales

mayo 9, 2025

El Ayuntamiento de Pueblo Viejo llevó a cabo una gran jornada de instalación y reparación de luminarias municipales en distintas comunidades del municipio, gracias a la valiosa donación de lámparas por parte de la Empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED). Esta jornada ha impactado de manera significativa a las secciones de Guayabal, Las Terreras y los diferentes barrios del casco urbano, mejorando la seguridad y la calidad de vida de sus habitantes.

Con esta acción, el gobierno local refuerza su compromiso con el bienestar ciudadano, atendiendo una de las demandas más sentidas de la población: el alumbrado público. Donde en coordinación con edesur trabajan de forma continua para garantizar que cada luminaria fuera instalada o reparada adecuadamente, asegurando así una mayor visibilidad nocturna en calles y espacios públicos.

El alcalde Víctor Figueréo expresó su agradecimiento a la ETED como a la Edesur por el gesto solidario y resaltó la importancia de las alianzas interinstitucionales para lograr avances concretos en los territorios. “Agradecemos de manera especial a la ETED por responder al llamado de nuestro municipio. Esta colaboración es una muestra de que juntos podemos llevar soluciones reales a nuestras comunidades”, manifestó el ejecutivo municipal.





Ayuntamiento de Pueblo Viejo reafirma su compromiso con la transparencia en acto de rendición de cuentas

abril 25, 2025

En un ejercicio de transparencia y compromiso con la ciudadanía, el alcalde municipal de Pueblo Viejo, ingeniero Víctor Figuereo, presentó este miércoles su rendición de cuentas, mostrando con claridad cómo se han invertido los recursos que recibe el Ayuntamiento Municipal.

Durante su intervención, el alcalde Figuereo destacó que esta rendición no solo responde a un mandato legal, sino que refleja el firme compromiso de su gestión con el uso eficiente y honesto de los fondos públicos, en beneficio directo de la comunidad.

«Seguiremos trabajando con responsabilidad y tocando las puertas necesarias para lograr mejoras significativas para nuestro municipio», expresó el alcalde, quien además agradeció el apoyo constante de la ciudadanía y reafirmó su fe en un futuro más próspero para Pueblo Viejo.

El acto, que se desarrolló en un ambiente de apertura y cercanía con la población, contó con la presencia de autoridades locales, representantes comunitarios y munícipes interesados en conocer de primera mano los avances de la administración municipal.

La gestión del ingeniero Víctor Figuereo continúa consolidando una cultura institucional basada en la rendición de cuentas, la planificación y el compromiso con el desarrollo local sostenible.



Conmemoramos el 181 aniversario de la Batalla de Tortuguero

abril 15, 2025

Un día como hoy, 15 de abril de 1844, se libró la histórica Batalla de Tortuguero, considerada la primera victoria naval en defensa de nuestra independencia nacional.

En las aguas de Puerto Tortuguero, en la provincia de Azua, tres valientes goletas dominicanas, bajo el mando del insigne marino Juan Bautista Cambiaso, enfrentaron con firmeza y determinación a las fuerzas haitianas, marcando un hito en la consolidación de la naciente República Dominicana.

Desde el Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo, rendimos homenaje a aquellos héroes del mar que, con coraje, entrega y profundo amor patrio, defendieron los ideales de libertad que hoy nos definen como nación.

¡Honor eterno a los valientes de Tortuguero!

Ing. Víctor Figuerero
Alcalde Pueblo Viejo
Presidente Fedomu Región Valdesia





Hoy conmemoramos con sentido patriótico el 181 aniversario de la gloriosa Batalla de El Memiso, gesta heroica que forma parte esencial de nuestra historia como nación y que reafirma el espíritu valiente de los dominicanos y dominicanas que lucharon por la libertad.

La comunidad de El Memiso, hoy sección del municipio de Estebanía, fue escenario de una batalla que marcó el rumbo de nuestra independencia, y desde el Ayuntamiento de Pueblo Viejo nos unimos al homenaje nacional a quienes ofrecieron sus vidas por un país libre y soberano.

Este día nos inspira a seguir construyendo un mejor futuro con el mismo coraje y entrega de nuestros próceres.

¡Que su legado permanezca vivo en cada acción por el bienestar de nuestro pueblo!

¡Que viva la República Dominicana!

Ing. Víctor Figuerero
Alcalde Pueblo Viejo
Presidente Fedomu Región Valdesia

